

Perpignan le, 27 décembre 2013

**Communiqué de presse**

**A l'Attention de la Rédaction**

**JEAN-MARC PUJOL, MAIRE DE PERPIGNAN, COMMUNIQUE :**

**Arthur Conte** était un homme d'écoute et de consensus.

Il avait su aussi dépasser les frontières partisanes pour devenir ministre de **Valéry Giscard d'Estaing**, alors qu'il avait commencé sa carrière **à la SFIO**.

C'était surtout un homme de culture très attaché à ses racines catalanes, et je retiendrai de lui la causticité dans nos échanges.

Il avait le recul sur la vie publique et sur la vie politique, mais ne ménageait jamais les conseils qu'il a pu me donner.

En honorant sa fille **Dominique Bona**, reçue à l'Académie Française, je savais que je lui procurais un grand plaisir discret.

Il était très fier de ses enfants dont **Pierre Conte**, fidèle supporter de l'USAP et brillant homme de média.

**Arthur Conte** est pour moi le symbole de ce que peut donner l'éducation républicaine dans ce qu'elle a de plus authentique, un intellectuel de terrain à l'accent rocallieux avec une finesse d'esprit de lettré et un bon sens de paysan.

Contact presse :

Sandra COGNET, Directrice de la communication : 04.68.66.34.29

Sébastien GIMENO, Chargé de communication : 04.68.66.35.71

1

